

Bewerbung

zur Wahl der Seniorenvertretung in der Stadt Lingen (Ems)

Alfons Führs

70 Jahre

Wohnhaft: Lingen-Mitte

Beruf / Stand:

Rentner



Ehrenamtliche Tätigkeiten:

- Vorstandsmitglied im CDU-OV Lingen-Mitte
- Mitglied des Shanty-Chor Geeste
- Mitglied bei der Live Band die Ems Rocker (Keyboarder)

Meine Schwerpunkte für die Arbeit in der Seniorenvertretung:

Der demografische Wandel prägt unsere Gesellschaft. Manche sehen darin eine Katastrophe. Sie befürchten das Ende der Familie, den Kollaps des Rentensystems, den Niedergang der Wirtschaft. Andere sehen weniger Grund zur Aufregung. Der demografische Wandel werde zu einem schicksalhaften Schreckgespenst aufgebaut, etwa um soziale Kürzungen zu begründen.

Fragen wie - Bestimmen die „Alten“ in Zukunft die Politik? - Ab wann ist man heute überhaupt alt: mit über 60 oder mittlerweile mit über 70? – Die Digitalisierung und Automatisierung wird sich noch stärker ändern - welche Antworten finden wir auf Fragen der Generationengerechtigkeit? Dieses sind die Themen, die ich mit der Seniorenvertretung angehen möchte.